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В статье акцентируется внимание на проблемах необходимости совершенствования правового регулирования отноше-
ний, возникающих в связи с реализацией конституционного права граждан на защиту от безработицы. Высказаны также пред-
ложения о глобальном реформировании системы обеспечения полной и продуктивной занятости населения с целью усиления 
эффективности государственных гарантий реализации данного права. Основными аргументами в пользу такого подхода, по 
мнению автора, являются, во-первых, признание государством на современном этапе развития общества безработицы и 
бедности населения острейшими социальными проблемами и, во-вторых, формирование принципиально новых качественных 
характеристик общественного производства, обусловленных требованиями четвертой промышленной революции.
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The article focuses on the problems of the need to improve the legal regulation of relations arising in connection with the imple-
mentation of the constitutional right of citizens to protection from unemployment. Proposals were also made on the global reform of the 
system for ensuring full and productive employment of the population in order to enhance the effectiveness of state guarantees for the 
implementation of this right. The main arguments in favor of such an approach, according to the author, are, firstly, the recognition by 
the state at the present stage of the development of society of unemployment and poverty of the population as the most acute social 
problems and, secondly, the formation of fundamentally new qualitative characteristics of social production due to the requirements 
of the fourth industrial revolution.
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